

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe esperando ser operada. Annyull Cruz esperando diagnóstico sobre unas pruebas practicadas. Samuel Arias, Mónica Velasco. Mary en proceso de recuperación.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por nuestros jóvenes y adolescentes en este tiempo de estudios y preparación de exámenes. Oramos también por cada familia de nuestra iglesia, nuestra familia de la fe. Hoy oramos por la familia **Quiroz-Guzman (Igor, Rusmaira y Grecia)**.

- Oramos por el ministerio "Puertas Abiertas". **Domingo:** Siria. Oramos por los proyectos de enseñanza y discipulado a nuevos creyentes. **Lunes-Martes:** Africa subsahariana: un pastor ha perdido a su esposa e hija en un ataque terrorista contra los cristianos. **Miércoles a sábado: Irak:** Falta de seguridad para los cristianos conversos de trasfondo musulmán.

- Oramos por todas las iglesias hermanas en nuestra Comunidad Bautista de Madrid y ciudades de alrededor incorporadas a la CBM. En esta semana oramos por la iglesia de **Alcobendas** y su pastor Germán Novillo Bustos.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita enlace para participar.
Viernes	17:00	Alternos: Actividades Grupos Mujeres/ Jóvenes
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes
Sábados	17:30	Alternos: Grupo adolescentes y jóvenes (consultar)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL

23 Junio 2024

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

“Digo, pues, por la gracia que me es dada, a cada cual que está entre vosotros, que no tenga más alto concepto de sí que el que debe tener, sino que piense de sí con cordura, conforme a la medida de fe que Dios repartió a cada uno”.

Romanos 12:3

Es importante tener en cuenta que la “medida de la fe” a la que Pablo se refiere aquí es al poder que el Espíritu de Dios ha ofrecido a todo creyente en Él para que sea útil y responsable en el servicio cristiano, un servicio que tiene aristas y peculiaridades muy diferentes en cada caso, pero todo necesario e integrador en un mismo cuerpo espiritual, en la comunidad de fe, que es la iglesia. Es importante porque podemos caer en el error de apoyarnos en textos bíblicos para determinar diferentes tipos de creyentes según niveles espirituales, y eso es del todo punto contrario a la enseñanza de la Palabra.

La acción del Espíritu Santo en nuestra vida a la hora de servir en medio de la iglesia debe estar caracterizada por la humildad y la sensatez. Y Pablo utiliza el verbo *phronéo, φρονέω* para hacer saber que siempre en el servicio cristiano tiene que reinar la cordura, capacidad de elección o prudencia, dicho de otra forma, una mente respaldada por sentimientos, intereses que nos lleven a conducirnos en una dirección concreta. Todo este sentido nos lleva a pensar que Pablo estaba refiriéndose a un sentido equilibrado a la hora de poner en práctica nuestra fe en el servicio cristiano.

Pablo observaba a algunos que tenían un concepto de sí mismo más alto que el que debieran tener y eso iba en detrimento de la *koinonía* (comunión). Esto lo vemos en personas que aspiran a ministerios en los que el Señor no les llama, y fuerzan esa voluntad divina para desarrollar intereses no muy claros en medio de la comunidad eclesial. Pero también es cierto que se da lo contrario, y esto es el complejo de inferioridad.

Ambos conceptos son reprobables para el Señor, porque afectan no solo a la persona y le imposibilita un adecuado crecimiento espiritual, tolera monopolios en el servicio, e impide que quienes tengan dones puedan desarrollarlos para la edificación del cuerpo de Cristo.

Vivamos en la gracia de Dios, que nos ha sido dada. Porque somos de Cristo, servimos en la iglesia para contribuir a poblar el reino de Dios con vidas transformadas.

Mucho amor.

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

-Campamento de verano de niños y adolescentes será del 17 al 24 de Julio en el Centro de Campamentos “Pinos Reales”. **Las inscripciones siguen subiendo.** Por el momento ya disponemos de 98 inscripciones. No demores la tuya www.faucamp.org



- Puertas Abiertas nos envía una nueva hucha para que todo aquel que tenga en su corazón y pueda ayudar en la campaña contra la persecución cristiana en África, pueda hacerlo. Se ha instalado en la mesa del hall de entrada. www.puertasabiertas.org



- El pasado Consejo General de la CBM celebrado el martes ha decidido programar un reimpulso a los ministerios y actividades por medio de una comisión creada al efecto que trabaje en preparar un programa cooperativo entre las iglesias y preparar la próxima Conferencia Regional en 2025. A los representantes de nuestra iglesia le fueron dadas las capacidades de voz y voto en la misma.

-Ofrenda Misiones Nacionales UEBE. Hemos recibido los sobres especiales de ofrenda para sostener los esfuerzos misioneros en los distintos programas que nuestra Unión de Iglesias lleva a cabo en varias capitales de provincia que aún no tiene presencia ni testimonio bautista. Puedes encontrar los sobres en los casilleros de ofrenda en el hall, y la información de Misiones Nacionales en el Tablón de anuncios. Mantendremos esta ofrenda hasta finales del mes de Julio.

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com



La iglesia evangélica en Roma a la que Italia exige impuestos como si fuera un negocio lleva su caso al Tribunal Europeo de Derechos Humanos.

ROMA. Tras 5 años de lucha legal, el Tribunal Supremo italiano ha tumbado dos sentencias que daban la razón a Breccia di Roma, que defiende que no es necesario parecerse a un templo católico para ser considerado lugar de culto.

Una iglesia evangélica en el centro de Roma (Italia) ha decidido llevar su lucha por la libertad religiosa al Tribunal Europeo de Derechos Humanos (TEDH).

Breccia di Roma, una comunidad protestante que compró hace siete años un local que anteriormente fue una tienda, ha luchado durante cinco años para que reconozcan su espacio como lugar de culto aunque no tenga parecidos con un templo católico.

Leonardo de Chirico y Clay Kannard, pastores de la iglesia, han explicado en varias ocasiones su historia, enfatizando que dos juzgados fallaron a su favor y en contra de la autoridades, en base al principio de que una

comunidad de fe tiene derecho a organizar su espacio según sus propios principios y necesidades.

Sin embargo, tras un recurso de la agencia de impuestos ante el Tribunal Supremo de Italia (la Corte suprema Di Cassazione), este sentenció el 12 de junio que el hecho de que la comunidad evangélica no haya sometido el local que usa a “cambios estructurales” que lo identifiquen más visiblemente como un templo cristiano es motivo suficiente para que no pueda quedar exento de impuestos, tal como corresponde a los lugares de culto.

Tras conocer el fallo, Chirico y Kannard definieron la sentencia como “claramente injusta y discriminatoria”, además de “ideológica y perjudicial”.

La Ley de Memoria Democrática

“tendrá en cuenta a los protestantes españoles”

LA CARLOTA (Córdoba). Lo afirmó Fernando Martínez, Secretario de Estado, en su conferencia inaugural del Curso “El protestantismo, promotor de libertades democráticas en España”, y con el título de “Precusores invisibles en la historia de la libertad democrática española” se inauguró un curso de extensión universitaria este pasado 20 de junio en La Carlota (Córdoba). Organizado por la Facultad de Teología de Asambleas de Dios (sede del curso) y la Alianza Evangélica Española.

Resaltó Martínez López que “las libertades cuesta mucho ganarlas y pueden perderse en un instante; pudiendo afirmarse que sin memoria no hay democracia; entendiendo que la memoria no es venganza, sino recordar para evitar repetir errores. Y en ese camino vamos a tenerlos en cuenta a ustedes, que fueron pioneros durante la República en la lucha por las libertades, especialmente de pensamiento y religiosa”.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA BIBLICA DOMINICAL

30 de Junio 2024

Intermedios: *Eliseo amigo de Elías (1º Reyes 19:15-21) Ángeles Cámara*

Adolescentes, Jóvenes y Adultos: *El banquete (Marcos 14:12-25) a cargo de Samuel Nuñez, Lidia Lois, y María Espino respectivamente.*



PROGRAMA “Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 30 de Junio 2024

Aún no se han publicado los próximos programas. Puedes seguirlos en el enlace: www.canaldevida.org

ESTA SEMANA CUMPLEN AÑOS...



Jacqueline Valverde Álvarez

Sábado 29